



ACTA DE REUNIÓN EQUIPO DIRECTIVO DEL C.A. UNED DE LES ILLES BALEARS

3- Reunión 20 enero 2015

Siendo las 17.30 h del 20 de enero de 2015 se reúnen mediante **WEBCONFERENCIA**:

Sr.D. Miguel Ángel Vázquez Segura

Sra. D.ª Isabel C. Maciel Torres

Sra. D.ª M.ªE. Pons Juan

Excusa asistencia Sra. D.ª Catalina Carreras Orozco

Puntos que se tratan:

- 1- Se aprueba el acta anterior por unanimidad.
- 2- Se informa que el comité técnico ha firmado el informe favorable de acreditación de haber superado la Certificación del SGICG-CA. Nivel Implantación. Próximamente se hará público.

3- Punto 2. Clientes

2.1. Relación con estudiantes

- 2.1.2. Acogida

Se informa que, con fecha 19 de enero, se han aceptado por el departamento los dos cursos de técnicas de estudio Autorregulado que se habían presentado.

Respecto a los Cursos 0 se acuerda ampliar en un número de cuatro horas los cursos que ya cuentan con un total de veinte, así como ampliar ocho horas los cursos que cuentan en la actualidad con doce.

Se acuerda también incrementar la oferta de cursos para el curso 2015-2016 con uno específico sobre Biología que sirva de base a los futuros alumnos del Grado en Psicología.

Se sigue trabajando en la idea de realizar un curso más específico de Álgebra dirigido a los futuros estudiantes de Ingenierías.

2.2. Enseñanza aprendizaje

- 2.2.1. Realización de tutorías

Se continúa con el estudio de la evolución de la matrícula en los grados para poder adecuar el servicio de tutorías a la carta del centro a los medios tecnológicos más adecuados en cada una de las materias que se imparten.

Se presenta un cuadro comparativo en el que se exponen los datos de matriculación del curso 13-14 y los provisionales del curso 14-15, distribuidos por áreas de conocimiento.

Se comprueba:



ACTA DE REUNIÓN EQUIPO DIRECTIVO DEL C.A. UNED DE LES ILLES BALEARS

- un aumento en Arte y Humanidades en todos los grados ofertados, en Ciencias de la salud y en Ciencias Sociales y Jurídicas, especialmente en los grados de ADE y Derecho,
- un mantenimiento en Ciencias y en Ingeniería y Arquitectura

Se constata la existencia de ciclos que llevan a la modificación no solo de las modalidades de tutoría que se imparten, sino también de los medios tecnológicos que se destinan a estas emisiones.

Se deberá revisar que todas las asignaturas de primer curso de Grado tengan tutorización presencial o intracentro si el número de matrículas es reducido.

En consecuencia, se propone adoptar las siguientes medidas para el curso 2015-2016 (relacionado con el punto **3.2. Organización Docente**):

_ Grado de **Estudios Ingleses**: que el primer y segundo curso cuente con tutorías presenciales y que además se emitan por videoconferencia las materias del segundo curso. Se busca aumentar la calidad de las emisiones.

_ Grado de **Ciencias Ambientales**: seguir emitiendo mediante videoconferencia aquellas materias que requieran para su correcta impartición de los medios visuales y estudiar si se emiten por webconferencia las materias más teóricas.

_ Grado de **ADE**: emitir mediante videoconferencia las materias de segundo curso que no sean teóricas.

Se estudiará la evolución de los alumnos matriculados en cada uno de los cursos y su distribución por materias para saber cómo actuar ante una posible tutorización de materias de tercer curso.

_ Grado de **Derecho**: se mantendrá la continuidad en este grado y se estudiará la posibilidad de poder ofrecer algún apoyo, en la modalidad intracentro, a las materias que se tutorizan en la modalidad intercampus.

_ Grados de **Pedagogía** y de **Educación Social**: se volverá a analizar la situación en estos grados para decidir qué medidas son las más convenientes para su tutorización, ante una posible reducción en los cursos superiores. (Acta nº35).

Se continuará con el estudio de las evoluciones de las matrículas.

- 2.2.2. Realización de Prácticas

Se informa de la solicitud por parte de un alumno de Educación Permanente en la cual manifiesta su voluntad de realizar las Prácticas Externas en una oficina de farmacia en Ibiza. Se está trabajando en la forma de poder atender esta solicitud.

4- Punto 4.2. Recursos académicos

- 4.2.1. Biblioteca

Se ha comprobado el fondo bibliográfico básico existente en el centro del grado de ADE y se ha acordado adquirir un ejemplar de la asignatura *Matemáticas I* (primer curso,

ACTA DE REUNIÓN EQUIPO DIRECTIVO DEL C.A. UNED DE LES ILLES BALEARS

primer cuatrimestre) y un ejemplar de la asignatura *Contabilidad Financiera* (primer curso, segundo cuatrimestre).

5- Punto 5. Personas.

- 5.3.1. Formación:

Se está trabajando en la inclusión de los datos referentes a los horarios del segundo cuatrimestre en la aplicación correspondiente del programa Akademos 3.0 para que en las sesiones formativas del 3 de febrero puedan darse a conocer las posibilidades que para los profesores tutores ofrece la nueva aplicación Akademos web (Les Illes Balears) a la que se puede acceder desde "Mis tutorías" una vez identificados en el campus.

Se cierra la sesión a las 18.30h

La convocatoria de la próxima reunión se realizará oportunamente a través de correo electrónico.



M^a Esperanza Pons Juan
C.Académica, CA Les Illes Balears